

Die Enten sind zurück

Am 1. Oktober wird in Meran erneut das **Entenrennen** ausgetragen.



Freuen sich auf die 5. Ausgabe (v.l.):

Franz Haller und Ernst Winkler von der Bergrettung Südtirol, BM Dario Dal Medico; Hansi Stingel (Lions Club Meran/o Host), Giorgio Gajer (CNSAS)

Das Südtiroler Entenrennen feiert sein Live-Comeback in Meran. Die Service-Clubs aus ganz Südtirol - Lions, Rotary, Rotaract, Kiwanis, Soroptimist, Club 41, Round Table und Zonta - haben sich zusammengetan, um Tausende Sponsorenenten und Glücksentenlose zu vergeben und kräftig Spenden zu sammeln. Der Haupterlös geht heuer an die Bergrettung Südtirol und an den Soccorso Alpino. Die restlichen Spendengelder werden auf viele weitere kleinere Projekte im Land verteilt.

Das 5-jährige Jubiläum der Benefizveranstaltung wurde gestern präsentiert, wobei einige Neuerungen eingeführt wurden. So gibt es ein drittes Rennen – das exklusive Premium-Entenrennen, bei dem 24 bunte Premium-Enten um den Sieg schwimmen.

Die dekorierten Sponsorenenten können für 50 Euro in einer der zehn Gartenmarkt-Verkaufsstellen erworben werden. Die Startlizenzen für die kleinen gelben Glücksenten erwirbt man im Webshop auf www.entenrennen.it oder über die Service-Clubs.

Für Sponsoren, die bereits eine Ente aus den Vorjahren haben, heißt es: Ente abstauben, fesch dekorieren, Startlizenz erwerben und sich aufs Rennen vorbereiten! Der Startschuss fällt am 1. Oktober an der Postbrücke in Meran. Das Wettrennen wird auf einem Großbildschirm am Thermenplatz sowie auf YouTube, Facebook und Instagram im Live-stream übertragen.